



SMART & BIGGAR LP
SUITE 900, 55 METCALFE STREET
P.O. BOX 2999, STATION D
OTTAWA
ONTARIO K1P 5Y6

Date	12 avr/Apr 2023
Votre référence - Your reference	
Numéro de dossier - File number	2172918

Partie requérante - Applicant
Nicoventures Holdings Limited

Marque de commerce - Trademark
VUSE GO EXTRA

AVIS D'APPROBATION

Conformément à l'article 37 de la *Loi sur les marques de commerce*, la présente demande a été approuvée et sera annoncée sur le site Web de l'Office de la propriété intellectuelle du Canada.

Vous trouverez ci-joint une feuille de vérification des renseignements qui figureront dans l'annonce; veuillez en prendre connaissance. Si vous constatez la présence d'erreurs ou d'anomalies, veuillez en informer le plus rapidement possible l'examineur dont le nom est indiqué ci-dessous.

Veuillez prendre note : Si vous recevez, à l'égard de la présente demande, une facture de la part d'une entité autre que l'Office de la propriété intellectuelle du Canada ou d'une personne autre que votre agent de marques de commerce, veuillez communiquer avec le Centre de services à la clientèle au 1-866-997-1936 (ou au 819-934-0544 pour les appels internationaux) ou avec votre agent de marques de commerce avant de donner suite à cette facture. L'OPIC a été avisé que des entreprises du secteur privé semblent, à plusieurs reprises, avoir sollicité le paiement de droits à l'égard de demandes canadiennes d'enregistrement de marque de commerce.

APPROVAL NOTICE

Pursuant to section 37 of the *Trademarks Act*, this application has been approved for advertisement on the website of the Canadian Intellectual Property Office.

A proof sheet containing the information that will appear in the advertisement is attached for your review. Should you find errors or discrepancies, please inform the examiner identified below as soon as possible.

Please Note: If you receive an invoice concerning this application from anyone other than the Canadian Intellectual Property Office or your trademark agent, please contact either the client service centre at 1-866-997-1936 (or 819-934-0544 for international calls) or your trademark agent prior to responding. The Office has been made aware of several incidents of what appear to be fee solicitations from private sector companies with respect to Canadian trademark applications.



Registraire des marques de commerce
Registrar of Trademarks

Contact: Natasha Gareau
Section de l'examen / Examination Section
819-635-5401